

Merry Christmas



Thank you



Goldkinder e.V.

Liebe Mitglieder des Vereins Goldkinder, liebe unterstützende Freunde,

Wie überall auf der Welt ist auch das Jahr 2020 für die Goldkinder in Baan Nana ein Ausnahmejahr gewesen und ist es immer noch. Von Corona und dem Einreiseverbot aus Europa geprägt war es für unsere Obfrau und auch für weitere Interessierte zum ersten Mal seit Bestehen des Projekts nicht möglich, nach Mae Sai zu reisen. Daher entfällt auch heuer der zur Tradition gewordene Bericht der Obfrau aus Thailand.

Als stellvertretende Obfrau ist es mir ein Herzensanliegen, an dieser Stelle darüber zu berichten, was mit den Spendengeldern trotz Corona erreicht werden konnte. Die Mitglieder unseres Vereins und auch alle Freunde und Interessierte des thailändischen Projekts haben trotz vieler eigener Schwierigkeiten die Kinder in Mae Sai nicht aus den Augen verloren. Dafür erst einmal ein ganz großes DANKE! Da wir über die sozialen Medien mit Ngaow als Leiter des Projekts in regelmäßigem Kontakt stehen, können wir diesen Bericht auch mit eindrücklichen Bildern gestalten.

Projekt „Minimalstruktur der Organisation für Baan Nana

Das Projekt läuft nunmehr das dritte Jahr sehr erfolgreich. Dazu überweisen wir monatlich das dafür gewidmete Spendengeld in Höhe von THB 22 500. Der Gegenwert in Euro ist abhängig vom Tageskurs. Zu Beginn des Projekts betrug er noch über Euro 700.-. Nunmehr liegt er bei € 650.-. Damit werden drei pädagogische Mitarbeiter*innen finanziert, die die Themengruppen der Kinder und Jugendlichen leiten und begleiten.



Die Mitarbeiter*innen sind selbst im Projekt aufgewachsen und haben alle drei die High-School absolviert. Sie sind damit auch immer „Bildungsvorbild“. Das nebenstehende Bild zeigt das Team bei der Vorbereitung für neue Aufgabenstellungen der Themengruppen.

Von Jänner 2020 bis März 2021 konnte der Verein somit **THB 337 500** für dieses Projekt überweisen. Das sind zum heutigen Tageskurs umgerechnet **€ 9185.-**. Dieses Geld sorgt unter anderem dafür, dass die Kinder mit allen Fähigkeiten ausgestattet werden, die sie für ein eigenständiges Leben benötigen. Vielen Dank!

Projekt „Betten für die Kinder“

Da die Kinder von Baan Nana zwar in mittlerweile fest gemauerten Einraum-Häusern wohnen, aber bis dato immer noch am Boden auf dünnen Matten geschlafen haben, wurde das Projekt „Betten für die Kinder“ im Herbst ins Leben gerufen. Ngaow hat uns auf unsere Anfrage hin mitgeteilt, dass der Kauf von Betten für alle Kinder umgerechnet rund € 4900.- kosten würde. Bei der Jahresvollversammlung wurde dann einstimmig dieser Betrag für den Ankauf der Betten freigegeben.

Im Oktober erreichten uns folgende Bilder samt einem kurzen Bericht von Ngaow:





„Vielen Dank für die Spende. Wir haben noch einmal im Möbelhaus die Betten auf ihre Qualität hin überprüft und sind zu dem Schluss gekommen, dass sie nicht lange halten werden. Also haben wir für das Spendengeld Material für den Bettenbau und Matratzen gekauft und fertigen nun in gemeinsamer Arbeit mit den Kindern die Betten in stabiler Qualität an. Gleichzeitig lernen die Kinder, wie man so etwas macht und haben damit auch viel mehr Bezug zu ihrer Schlafstelle. Wir wollen bis Weihnachten alle Betten für die Kinder fertig haben.“

Das war durchaus auch im Sinne des Vereins und gleichzeitig typisch für Ngaow. Er ist ja studierter Industrie-Designer und ein unglaublich geschickter Handwerker. Die Kinder und Jugendlichen lernen extrem viel von ihm und dem Betreuungsteam.



Die Neugierde der Kinder ist groß! Werden denn die Betten auch in die Schlafräume passen? Alle helfen einige Tage vor Weihnachten mit, die fertigen Betten in den einzelnen Schlafhäusern zu verteilen.



Sogar an die Moskitonetze wurde gedacht. Und natürlich konnten sich die Kinder „ihre Farben der Netze“ aussuchen. So war auch ein bisschen Individualität möglich. Liebevoll haben die Kinder die Schlafstellen ausgestaltet- teilweise haben sie Zeichnungen angefertigt, teilweise mit Stoffen die Seitenwände der Betten bespannt!

Anbei einige Beispiele, die eindrücklich das Gelingen dieses Projekts dokumentieren.





Projekt „Dachreparatur“

Anfang Dezember konnten wir dank einiger großzügiger Spenden nochmals Geld für ein wichtiges Projekt in Höhe von € 3500.- zur Verfügung stellen. Ngaow teilte uns mit, dass einige Schlafhäuser durch die Unwetter in der Regenzeit sehr gelitten hätten und dringend repariert werden müssten. Es musste lediglich das Material gekauft werden, die Arbeit haben die Jugendlichen unter der Leitung des Betreuungsteams selbst erledigt.





Wie die Bilder zeigen, kann sich das Ergebnis der Arbeit durchaus sehen lassen.

Wie man an den nachfolgenden Bildern sehen kann, wird in Baan Nana Weihnachten als Fest der Freude intensiv gefeiert. Die Bilder sprechen für sich...





Ein Schneemann von Kindern gezeichnet, die Schnee nur aus Erzählungen kennen..



Am Ende dieses Berichtes angelangt bedanken sich Naow und Jane mit ihrem Betreuungsteam und die Kinder von Baan Nana bei allen Spenderinnen und Spendern, die ihnen auch in dieser schwierigen Zeit die Treue gehalten haben. Das Deckblatt dieses Berichts haben sie speziell in Gedanken an den Verein Goldkinder gestaltet.

Im Namen vom Vorstand des Vereins danken wir allen Mitgliedern und den vielen Unterstützenden, die ihr Herz öffnen und es immer wieder möglich machen, Freude in Gesichter der Kinder von Baan Nana zu zaubern. Wir hoffen sehr, dass im kommenden Jahr ein persönlicher Besuch in Mae Sai wieder möglich sein wird.

Mit lieben Grüßen

Andrea Lederer-Rothe

Ihre Spende können Sie wie immer richten an:

paypal: spenden@goldkinder.org

Homepage: www.goldkinder.org

